



Élevage

En fin d'année, la production de poulets est un peu plus importante que celle de l'année dernière mais en cumul depuis janvier, on assiste à une nouvelle baisse de la production française de poulets (-1,8 %). Les importations n'augmentent que de 1,5 % mais la chute des exportations est de près de 10 %. Résultat, le solde atteint un déficit de 192 000 t sur 11 mois. Ce solde est même de 233 000 t pour les poulets car il y a un excédent pour les dindes et les canards.

La situation est meilleure sur le marché des œufs. En hausse depuis mai 2019, la production dépasse de 5 % celle de la moyenne quinquennale.

[EN SAVOIR PLUS](#)